



07.08.2025 00:00 CEST

## **SV Glückauf Bleicherode sammelt beim Mühlen-Kidscup für Bärenherz**

Am 15. und 16. Februar 2025 fand der Mühlen-Kidscup in Bleicherode statt. Dirk Lins, der Fußballtrainer der Jugendmannschaft initiierte mit seiner Frau Simona Lins eine Spendenaktion für das Bärenherz. Die Einnahmen aus dem Kuchenbasar vom Mühlen-Kidscup sollten an das Kinderhospiz Bärenherz gehen.

Simona und Dirk Lins kamen den weiten Weg gemeinsam mit Konstantin Streubel am 6. August zur Spendenübergabe ins Bärenherz. Dabei überreichten Sie uns 200 Euro plus die Einnahmen aus dem Kuchenbasar von 162,22 Euro.

Wir bedanken uns von Herzen für den großartigen Einsatz bei Simona und Dirk Lins und bei allen Kindern des Mühlen-Kidscup und den fleißigen Spendern und Spenderinnen für insgesamt 362,22 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

[meister@baerenherz-leipzig.de](mailto:meister@baerenherz-leipzig.de)

0341/35016325